

**semaine européenne pour l'emploi des personnes handicapées :  
le garage proximeca ESAT peyreficade y a participé !**  
décembre 2021

Parce que la compétence n'a pas de handicap, Jullian, Julien, Abdalla, Benjamin et Mohamed, 5 travailleurs en situation de handicap du garage l'ESAT Peyreficade sont partis en immersion dans les garages partenaires, durant la Semaine Européenne pour l'Emploi des Personnes en situation de Handicap.

**Une inclusion en milieu professionnel « ordinaire » réussie !**

Assidus, concentrés, sérieux et compétents, les 5 volontaires de ce programme ont relevé haut la main le challenge que leur avait lancé leur responsable M. Canto. Ils ont enchanté leurs maîtres de stage qui ont confié « ne pas avoir grand-chose à leur apprendre » ou encore « ce sont des bosseurs ». Les garages ont pu leur donner de l'autonomie, tout en les accompagnant, ce qui a permis à Jullian, Julien, Abdalla, Benjamin et Mohamed de prendre confiance en eux.

Entre volonté de travailler en milieu ordinaire dès que possible et souhait d'acquérir encore de l'expérience avant de franchir le pas, les 5 travailleurs ont pris plaisir à satisfaire les clients par leur savoir-faire et leur savoir-être.

Jérémy, patron du garage Proximeca de Teyran (garage partenaire de l'événement), a été surpris par le niveau de compétence : "Arrivé depuis seulement 3 heures, Julien travaille aussi bien que mon garagiste !"

Une belle initiative qui permet de s'interroger sur les différents dispositifs mis en place pour faciliter l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap. Ce projet a également ouvert des portes à l'ESAT Peyreficade et lui permet de mettre en avant ses travailleurs.